

¿SABÍAS QUÉ...?

En 1934, muchos años antes de la creación del Ministerio de Salud, en las oficinas del Banco Provincia se comenzaba con los trabajos que darían nacimiento a una **entidad que sería pionera en América Latina** en asistencia y cobertura de salud mutua y solidaria.

El 1º de Julio 1937 se fundó AMEBPBA, con la presidencia de José Andrés Vido que dirigió los destinos de la entidad hasta 1946.



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires

**85 años brindando salud
para todas y todos.**

